
 

 

11月 8 日 (第 2例会)   
シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
出 席 会 員 32名(内免除会員 9 名) 
会 員 総 数 42名(同上 14 名) 
ゲスト    0 名 
ビジター  0 名          

             計 32 名 
ホームクラブ出席率 86.48％ 

10月 25日(第 4例会)補正出席率 97.29％（MU7名） 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 無し 

  

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   11月 15 日（第 3 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「ACP（人生会議） Living Will（尊厳死の宣言書）の勧め」     内藤喬晧会員担当 

●食膳 ＜日本軽食 卵とじカツ丼＞ 

 

次週のお知らせ   11月 22 日（第 4 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「DXで失敗しないために」                失敗学会 理事 佐伯徹様 

(上敏郎会員担当) 

●第３回クラブフォーラム(クラブ奉仕) 13：30～14：00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次々週のお知らせ   11 月 29日（第 5例会）    シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「地区大会説明」                         石濱宏章会長担当 

   ●地区大会 15：00～（14：00～受付） リーガロイヤルホテル 3階 

 

先 週 の 記 録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは、11月 2日大阪朋友ロータリークラブ、国際ロ 

                   ータリー加盟認証伝達式及び式典に参加してまいりました。 

満村会長からのお話があり、総会員数２３名とお聞きしました。 

高嶋パストガバナーもおられ豪華な祝賀会が行われ、祝賀会出席 

人数は、１２０名で、弦楽器四重奏で厳かな祝賀会でした。 

本日はロータリーの基本理念について少しお話します。 
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ロータリーの基本理念は、ロータリアン共通の目的や指針として、長い年月をかけて形づ 

       くられたものです。互いの関係や行動の土台として、世界中のロータリアンがこれらの理念 

       を大切にしています。 

 

ロータリーの目的 

 ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことに 

ある。具体的には、次の各項を奨励することにある。 

第 1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。 

第 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕 

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。 

第 3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕 

   の理念を実践すること。 

第 4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和 

   を推進すること。 

 

 

 

①地区より２０２５年大阪・関西万博開幕チケット入場日確定の案 

内が来ておりますので松田万国博覧会実行委員長に回付しており 

ます。 

②１０月２５日、宝塚ゴルフ倶楽部にて第４３回大輪ゴルフ会が開 

催され大阪城南ＲＣより宮田会員、佐伯会員、山本智重会員、野 

村の４名が参加いたしました。旧コース６７名、新コース６８名 

の合計１３５名が集まる大きなコンペで、当クラブの最高位は宮 

田会員の新コース９位でございます。 

③１０月２９日、IM6 組の会長幹事会六輪会（ムツワカイ）に石濱会長と出席致しました。各 

クラブの現状と課題についての報告や今後の抱負についての発表がありました。 

④大阪東 RC領木会長のお声がけで、大阪東 RC親子クラブ懇親会が１１月７日に開催され、 

石濱会長と参加いたしました。大阪東 RCさんの子クラブは IM３組の大東 RC さん、城北 

RC さん、城東 RCさんで大阪城南 RCだけが IM６組となります。各クラブの会長幹事計 

１０名でより一層の親睦を図ろうと盛り上がりました。 

⑤１１月度のロータリーレートは 1 ㌦１５３円となっております。 

 

 

 

・職業奉仕委員会 宮田正人委員長 

 本日、会員の皆様にポストしておりますが、ここ 3年程コロナ禍 

で開催出来なかった職場見学を開催いたします。 

2025 年 1 月 17 日（金）例会終了後、貸切バスにてアサヒビール 

吹田工場にお邪魔いたします。今回の開催にあたり昨年度ウクライ 

ナ支援講演でご縁をいただきました吹田ロータリークラブ様にご尽 

 

 

委員会報告

幹事報告



 

11月は ロータリー財団月間 

 

力いただきました。参加費 1,000 円を徴収させていただきますが、見学＋試飲 2 杯まで＋ビア 

グラスのお土産付きとなっております。 

ぜひ多くの方のご参加をお待ちしております。ただし、工場見学のキャパおよびバスの乗車 

定員の関係上、定員 25 名に達し次第、締め切らせていただきますので、お早めにお申し込みく 

ださい。 

 

 

 

・雑誌・広報委員会 山本哲史委員 

                    雑誌広報委員会の山本(哲)でございます。ロータリーの友をご紹 

介させていただきます。 

まず、横組みのページはご承知の通り、全世界共通の RI 指定記 

                   事になります。 

P4-5 はステファニーRI 会長の記事で 11 月のロータリー財団月間 

についてのお話しになります。 

P40、P7-15は、ロータリー財団の歴史や寄付の使われ方などの 

       紹介があります。また、11/5 を含む 1週間は世界インターアクト週間です。 

P34 には 100 年を超える岡山理科大 RAC についての紹介があります。当城南 RAC が、約 5 

年ですので、かなり歴史のある RAC であることが分かります。 

次に縦組記事をご紹介いたします。 

P4-8 では、津田塾大学の高橋裕子さん(財団奨学生)による、新 5 千円札の津田梅子の話が掲 

載されています。 

P21 のロータリーあるある相談はロータリー活動と夫婦関係についての相談回答が掲載され 

ていますので、お悩みがある方はぜひご覧頂ければと思います。 

以上、今月のロータリーの友のご紹介でした。 

 

 

 

「墓」                    田中浩之会員担当 

                    本日はお墓についてのあれこれをお話させていただきます。 

約 6万年前のネアンデルタール人の遺跡から全身が綺麗に残った 

骨と共に花が手向けられた跡が見つかり、これが 1 番古い埋葬跡だ 

とされています。死後の弔いは動物と人とを分ける最も人間らしい 

行動の一つで、考古学においてもとても重要視されています。その 

後、この 6 万年の間に生まれた 1100 億人といわれる人類の中で、最 

も大きなお墓が堺の仁徳天皇陵です。同じく三大古墳のピラミッド、 

秦の始皇帝陵と比べてみてもひと回り以上の大きさです。大阪の墓石屋としてそんなお墓が身 

近にあることを非常に幸運だと感じています。 

さて、現代のお墓地で見かける石碑の種類についてお話いたします。普通のお墓以外に少し 

複雑な形のものを見かけることがあると思います。帽子を被った様に五つの石が積み上げられ 

 

 

 

卓  話



 

11月のロータリーレート 

１ドル＝153 円 

ているものが五輪塔と呼ばれます。上から順番に「キャ、カ、ラ、バ、ア」と梵字で刻まれて 

おり、これは仏教の五大要素「空、風、火、水、地」のことです。そして五輪塔よりも更に複 

雑なものは宝塔で宝篋印塔と呼ばれます。五輪塔と宝篋印塔は広く霊を供養する供養塔で、い 

わゆる骨を収めるお墓ではありません。お墓に並べられる場合は、一般に古いご先祖さまをお 

祀りするものとして建立されます。西洋のお墓については、もともとキリスト教会自体が聖者 

の遺品を祀るお墓の様なもので、信者のお墓も教会の中に作られる様になりました。有名なフ 

ランスのカタコンペ地下墓地は、ローマ帝国時代の隠れキリシタンが地下に教会をつくったこ 

とが始まりです。 

現代の日本では人口減少に伴いさまざまなご事情からお墓じまいが増加しております。お墓 

に関わる者としましては、だからこそ改めて、家族の時を超えた心の繋がりであるお墓という 

ものの大切さを強く感じています。 

 

 

 

11 月 8日（第 2 例会） 

・岡倉会員 靖國神社にお参りして来ました。 

・佐伯会員 来週月曜日、１１月１１日に弊社６０周年式典にご参加の皆様、ありがとうご 

 ざいます。よろしくお願い致します。 

・野村幹事 内藤先生、小原さん、酒味の会ではお世話になり、ありがとうございます。 

・細川会員 来年２月の大阪マラソンの抽選に落ちて残念でした。替わりに、来月の宝塚ハ 

 ーフマラソンにエントリーしました。 

 

本日のニコニコ合計：23,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 11月 8日現在）：907,000円 

 

 

 

 

クラブの各種活動  

 

・１１月９日に行われた国際ロータリー第２６６０地区野球大会（ガバナー杯）において、 

当クラブ野球部は大阪天王寺 RCと対戦し、見事１０－３で勝利しました。三宅投手は完 

投で今季１勝目、細川選手に１号ソロランニングホームランが出ています。上位進出をか 

けた天王山となる大阪うつぼ RC戦は、１２月７日に予定されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

(編集担当 遠田・山本(哲)） 

ニコニコ箱


